みよし体指だより

2011.8. 1 No.003

発行・編集/みよし市体育指導委員会 〒470-0224 みよし市三好町池ノ原1 三好公園総合体育館内

URL: http://www.city.aichi-miyoshi.lg,jp/sports/taiikusidouiin.html

TEL: (0561)32-8027



第4回カローリング交流会開催

5月28日(土)みよし市総合体育館でカローリング 交流会が行われました。前日からの雨にもかかわらず 室内で楽しめるという事もあって、小さなお子さんから お年寄りまで、131人の人が和気あいあいとゲームを 楽しみました。体育指導委員達は、前日にコートの設営と ルールの再確認を行い、当日は、ルールの説明、審判 そして、ゲームが円滑に、かつ楽しく進められる様に アドバイス等をしました。

ゲームの後、参加者から「楽しかったョ」と声を掛けられる 時が、やって良かったと思う瞬間です。





愛知県体育指導委員研修会

6月11日(土)刈谷市総合文化センターで、愛知県体育指導委員研修会が開催されました。県内から1100名みよし市からは11名の体育指導員が参加しました。名古屋柳城短期大学の野々宮徹教授の講演は「これからの地域スポーツ振興と体育指導員」の演題で体育指導員の目指す姿について学びました。また、実践発表では、中川区と清州市の発表が行われどちらも地域と密接に関わりながら楽しく活動していて私たちも参考にしながら、より良い活動をしていきたいと思いました。





第3回キンボールスポーツ リーダー講習会

6月12日(日)大府市民体育館でニュースポーツのひとつ、キンボール講習会が開催され、松波委員長小野田・深谷委員が講習をうけました。日本キンボールスポーツ連盟会員の皆さんの指導ではじめは、ゲーム形式で始まりました。ボールは、直径が1.22m、重さが1kgと大変大きなボールを使います。薄いゴム性のボールで当たっても大丈夫。小学生から大人まで楽しめるスポーツです。ボールが大きいので捕まえるのが大変、落としたら負けになります。1チーム4人で、3チーム参加でゲームを行います。3人でボールを支え、「オムニキン・ピンク」と相手の色を指定し残りの1人がボールを飛ばします。指定された色のチーム全員でボールを落とさないよう取りに行きます。少しハードですが、楽しいスポーツです。興味のある方はスポーツ課に相談下さい。「出前教室」で体育指導員が指導にまいります。

